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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １１名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ５名 

出 席 率 ６８．７５％ 

前 回 出 席 率 ７５．００％ 

にこにこ箱 

 

第1181回例会  

ニコニコ箱 \  36,000                            

今年度累計 ¥ 417,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    М１ 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

    なし  

  

    
       
      

         

    

第１１８１回例会出席報告 

 

番匠谷光晴君 ･･･ 丁稚奉公3年間して、25歳で開業。 

         2月6日で40周年となりました。 
 

昼馬 義宏 君 ･･･ 本日卓話です。準備不足ですが宜しくお願い致します。 
 

明松 孝充 君 ･･･ 誕生日御祝、頂きました。 
 

片平  聡 君 ･･･ 前回欠席、申し訳ございませんでした。 
 

向井  新 君 ･･･ 9日に皇居へ行ってきました。緊張と感動の2時間でした。 

                 前夜、当日夜は何十年ぶりの午前様でした。 
 

横河 僖治 君 ･･･ 結婚記念日御祝、有難うございます。 

2月～3月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

  

 2月21日 卓話 番匠谷 光晴 君  

 2月28日 卓話 古川 友治 君 
 

 3月 7日 卓話 川崎 真範 君 

 3月14日 卓話 堀  信一 君  第9回定例理事会 

 3月21日 祝日休会 

 3月28日 創立26周年例会 プログラム委員会 

・2月14日 バレンタインデー 

 どこかが調べた結果によると、女性の8割以上が義理チョコはいらないと考え、男性も6割以上がいらないと考

えているとか（お返しが面倒ということで）。 

 確かに面倒かもしれませんが、それは潤滑剤として許容できるのでは…、とも思いますがどうなのでしょう。 

 私の周りには義理堅い人が多く…、今年もたくさんの義理チョコをいただきました(笑)。 
 

・読書  

 時間不足で充分に説明できませんでした。またの機会に譲りたいと思いますが、とりあえずタイトルだけご紹

介しておきます。 

「通貨失政」西野智彦著、岩波書店、2022年12月発行 

「付加価値のつくりかた」田尻望著、かんき出版、2022年11月発行 

「EXCELで学ぶビジネスデータ分析の基礎」玄場公規、湊宣明、豊田裕貴著、ｵﾃﾞｯｾｲｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ、2016年9月発行 

「通貨失政」を読むと、ニクソンショックから狂乱物価に至るまでの状況を垣間見ることができます。 

 佐藤、福田、田中首相、水田大蔵大臣、佐々木日銀総裁…、かかわった人は皆、それぞれ真剣に考え取り組ん

だのに、失敗に終わったのは何故でしょうか。 
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例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 
      ≪ 卓  話 ≫ 

      「北前船」 

      担当: 番匠谷 光晴 君  

今週のロータリーソング 

 
２０２３年 ２月２１日 第１１８２回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
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深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1183 回 

2023年 2月28日 

 

 
 

  
  

  担当： 

        古川 友治 君 

  

我等の生業 

我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

集
つど

いて図る心は一つ 

求むところは平和親睦
やわらぎむつび

 

力
つと

むるところは向上奉仕 

おヽロータリアン 

我等の集い 

≪卓話≫ 
 

「 未定 」 
写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

冷菜3種盛り合わせ 
 

中華風鰆の味噌漬け焼き 
 

牛細切り肉と彩り国産野菜の 

黒胡椒ソース炒め 
 

飲茶2種盛り 
 

蟹肉入り春菊のとろみスープ 
 

コーヒー 

FedEx/B777-SF2  

“Panda Express” 

上野動物園のパンダ 香香(シャンシャン)が2月21日に、白浜アドベンチャー

ワールドの永明、桜浜、桃浜が22日に中国へ返還されます。今まで、パンダの

輸送はFedExが担当することが多く、輸送に使われる機材には、このようなパン

ダのラッピングが施されていましたが、今回は中国の航空会社が使われるよう

です。どちらにしてもチャーター便なので、VIP待遇ですね。 
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第１１８１回例会 ２月１４日 

会 長 報 告 

結 婚 記 念 日 

幹 事 報 告 

会長 新井 昭人 君 

幹事 渡邊 員行 君 

 皆さんそれぞれ健康管理には気をつけていらっしゃると思います。 

 私も日頃から運動不足解消のため自宅近くの堤防沿いを歩いていますが、最近

タワーマンションが続々と建てられているのを見かけるようになりました。 

 大阪市内も、梅田駅の周辺も開発が進められていて、物凄い建築ラッシュで

す。これも、2025年の関西万博に向けて工事が進んでいる状況です。 

 年末に、東京の友人から連絡がありまして、久しぶりに会いに行って来ました

が、東京も物凄い建築ラッシュですね。 

 以前、六本木に勤務していた事があり、当時は家まで歩いて帰っていました。 

 六本木でよく見る東京タワー。東京タワーは、見ているだけでほのぼのすると

いうか…。当時はサラリーマンですから、楽しい事も腹の立つ事もありました。 

 そんな時に東京タワーを見ると、どこか心が和むところがありました。そんな東京タワーを久し振りに見た

ら、その高さを上回るようなビルが建ってるんです。麻布台ヒルズという建物でした。 

 東京タワーは高さ333mです。麻布台ヒルズは330mという事でした。それでも中から見ると、東京タワーを見

下ろすように見えます。ビルの高さからいうと、あべのハルカスを超えて日本一らしいですね。 

 そして、今建設されているトーチタワーが390m。完成すれば日本一になるそうです。 

 東京タワーは、東京都民に物凄く人気があるんです。正式名称は、日本電波塔です。 

 東京タワーが出来るまでは、放送局で自前のアンテナをたてて放送していましたが、それを一本化するため

に東京タワーが出来たんです。東京都民の9割が東京タワーに行ったことがある、というくらい人気があるの

ですが、特に台湾の方には人気で、夜の東京タワーを写真におさめているという方がテレビのインタビューに

答えていました。 

 スカイツリーが出来たので、人気が下がったと思われがちですが、スカイツリーが出来る前は241万人。 

 出来た年も243万人という事で、スカイツリーが出来ても来場者は減っていないんです。 

 賃貸住宅メーカーのアットホームで、「東京でどんな景色が見えたら、いくらぐらい価格が上昇しても良い

ですか？」というアンケートを取ると、1位が東京タワーで、9,000円台までなら家賃が上がっても良いという

結果でした。やはり東京都民にとっては永遠のシンボルなんですね。 

 そんな東京タワーもバレンタインデーではピンク色に点灯されるそうです。皆さんも甘いものを口に残さな

いように、今夜はしっかり歯を磨いてお休みください。 

【回覧】  
◎オンラインRLI(ロータリー・リーダーシップ研究会）開催のご案内 

 対象者は、会長、会長エレクト、次期幹事、全ての会員となっております。 

 未修了者で興味のある会員様は、出欠表にご記入ください。 

 ご注意：3/12(日)、4/2(日)、5/14(日)全ての日程受講で修了となります。 
  

◎ハイライトよねやま 第275号 
 

◎他クラブ例会情報 
 

【配付】 

◎（株）クマヒラより、「抜粋のつづり」 ご自由にお持ち帰りください。 

横河僖治 君・順子さん夫妻(4日) 

片平 聡 君・啓子さん夫妻(8日) 
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卓 話 

《 最近の出来事 》 

・1月24日 近畿税理士会泉佐野支部定例会 

 10年に一度？の大寒波で、転倒者続出でした。20時前に意見交換会が終了

し、ホテルを出て動く歩道に乗るところまでは良かったのですが…。 

 動く歩道を降りてから改札口に至るまでの通路には薄く雪が積もり、ツル

ツルで極度に滑りやすく、おまけに強風が吹き荒れていたので、足を取られ

ます。なんとか改札口近くまでたどり着くと、前方に倒れている人が…。 

 なんと意見交換会に参加されていた税理士ではないか！後頭部から出血を

していて、女性の警備員に介抱され、救急車を呼んでもらっていました。 

 車いすに乗せ、救急隊員が救急車の所まで押していくのについて行こうと

しますが、ツルツルの足下、吹き荒れる強風でなかなか歩けません。 

 何度もひっくり返りそうになりながら、何とか救急車のところまで

行き、一緒に乗り込みました。救急隊員の方が、受入病院や連絡橋の

通行確認をし、ともかく橋を渡ってりんくう病院に到着。 

 道路凍結、強風の中を連絡橋を渡るというスリリングな体験はなか

なかできません。病院で診察してもらった結果、脳内の出血は無く、

後頭部を何針か縫っただけで、その日のうちに帰宅できました。 

 妻に病院まで来てもらい、先生を送り届けて、ようやく帰宅。 

 朝からの疲れが出てぐったり。それでもまだ帰宅できたのは早い方 

で、遅い人は夜中2時半頃に駅に着いたとか…。まあ、ともかく大きな

事故が無く良かったです。ちなみに…、怪我をされた先生は、酔われ

ていたせいか、当日の記憶があいまい。 

 あれだけ苦労したのに、ああ…。 
  

・1月26日 東京証券取引所上場セレモニー  

 TOKYO PRO Marketへの上場に際し、セレモニーに参加

してきました。 

 東証の偉い人のスピーチを聞き、上場の鐘を鳴らさせ

てもらい、東証専属カメラマンによる写真撮影、電光掲

示板には「祝上場」の文字が踊り…、とちょっとわざと

らしい、おめでとう感いっぱいの演出をしてくれます。 

 終了後、兜神社にお参りしてから、祝賀会へと繰り出

しました。ホテルを予約し、当日夜は社長をはじめとこ

とん飲んだようですが、私は翌日税務調査の予定があっ

たので、一次会途中で退席、21時羽田発の最終便で帰っ

てきました。ちょっと残念…。 
 

・2月10日 オンラインによる確定申告相談 

 今年、大阪国税局管内でオンライン相談を実施した税務署は、83署中、

堺、吹田、和歌山、富田林、泉佐野の5署だけ。そういうこともあってか、

近畿税理士会から、会長、副会長、専務理事、税務支援対策部長、事務局

など、総勢8人で視察。大阪国税局から1人、税務署からも署長、副署長、

個人第一部門統括官が会場に来て対応。 

 しかし、相談最終日であったので、相談者が少なくガラガラ。税理士も

手持ち無沙汰に雑談しているという状況で、せっかく視察に来て貰う意味

が無い…。まあ、このような状況になる可能性をある程度考えていたの

で、母の確定申告資料を妻に持たせていました（公的年金と個人年金と配当の簡単な申告）。 

 一行が到着したタイミングで、「オンライン相談を希望されるのですね！さあこちらへどうぞ～」という

案内のもと、サクラとしてのオンライン相談をしてもらいました。 

 会場には暇そうにしている税理士がたくさんいるのに、なぜわざわざオンライン相談？という疑問を抱け

れた方がいたかもしれませんが、まあ仕方ないかと…。 

 上のイメージ写真のとおり、オンライン相談とは、税理士は自分の事務所にいて、パソコンの画面越しに

確定申告の相談を受けるものです。コロナ禍もあってチャレンジしていますが、実際に対面した方が、資料

のやり取りなど便利なことは否めません。 
 

・1月13日、16日（Zoom）、19日 インボイス制度・電子帳簿保存法セミナー 

 皆さん、関心は高く、多数の方に出席していただきました。でも…、わかってくれたかな～。まあ、

ちょっとは頭に残っていただいたと思うので、何もわかっていないよりもましかと…。 

 

昼馬 義宏 君 


